



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 25.11.2022 bis 27.11.2022

Kriminalitätsgeschehen

Einbruch in mehrere Gartenlauben

Am Freitag, 25. November 2022 wurden der Polizei zwölf Gartenlaubeneinbrüche im Ortsteil Waldersee, An der Igellache, angezeigt. Der Tatzeitraum wurde auf den 24. November 2022, 17:00 Uhr bis 25. November 2022, 10:10 Uhr benannt. Hier verschafften sich unbekannte Täter jeweils gewaltsam Zugang zu den Gartenlauben. Bekannt geworden sind bisher lediglich drei vollendete Diebstahlshandlungen. Laut der Geschädigten wurden ein Elektrowerkzeug sowie Lebensmittel und ein Getränk im Gesamtwert von ca. 140,- Euro entwendet.

Am Samstag, 26. November, wurden zwei weitere Einbrüche in Gartenlauben in der gleichen Kleingartenanlage bekannt. Bei der Sachverhaltsaufnahme vor Ort konnte durch die Geschädigten kein Diebesgut benannt werden.

Einbruch in Personenkraftwagen

Am Freitag, 25. November 2022, um 15:37 Uhr wurde der Polizei ein Einbruchsdiebstahl aus einem Pkw Ford in der Hauptstraße im Ortsteil Roßlau angezeigt. Der Fahrzeugführer hatte nach eigenen Angaben sein Fahrzeug vor der dortigen Friedhofsverwaltung geparkt und etwa 15 Minuten zuvor mit seiner Mutter verlassen. Während ihres Aufenthaltes auf dem Friedhof sollen unbekannte Täter die Scheibe der Beifahrertür eingeschlagen und eine im Fußraum befindliche Handtasche entwendet haben. Als Diebesgut wurden u.a. ein Mobiltelefon, persönliche Dokumente sowie ein hoher dreistelliger Betrag an Bargeld angegeben. Die Gesamtschadenshöhe beträgt ca. 1.700,-€.

Verkehrsunfallgeschehen

Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss mit verletzten Personen

Am Samstag, 26. November 2022, ereignete sich gegen 22:55 Uhr ein Verkehrsunfall mit drei beteiligten Fahrzeugen. Der 48-jährige Fahrzeugführer eines PKW Ford befuhr die Askanische Straße aus Richtung Ludwigshafener Straße kommend in Richtung Museumskreuzung. Hier übersah er das rote Lichtzeichen der Lichtzeichenanlage und fuhr ungebremst auf einen in der Geradeauspur befindlichen Pkw Renault auf. Durch die Wucht des Aufpralls wurde der Pkw Renault auf einen davor befindlichen Pkw Mercedes geschoben, welcher hierdurch ebenfalls beschädigt wurde. Der 19- jährige Fahrzeugführer des Pkw Renault sowie eine 17- jährige Insassin wurden leicht verletzt und mussten zur medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus verbracht werden. Bei dem unfallverursachenden Fahrzeugführer des Pkw Ford wurde Alkoholgeruch in der Atemluft wahrgenommen. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert weit im Bereich der absoluten Fahruntüchtigkeit. Eine Blutprobenentnahme wurde entsprechend veranlasst. Am Pkw Ford entstand Sachschaden in Höhe von ca. 10.000,-€, am Pkw Renault in Höhe von ca. 5.000,-€ und am Pkw Mercedes in Höhe von ca. 3.000,-€. Der Pkw Ford und der Pkw Renault waren nicht mehr fahrbereit und mussten durch einen Abschleppdienst vom Unfallort geborgen werden.

Auffahrunfall

Am Samstag, 26.11.2022, ereignete sich bereits um 10:16 Uhr im gleichen Streckenabschnitt ein weiterer Auffahrunfall. Der 43- jährige Fahrzeugführer eines Transporters der Marke Citroen befuhr die Askanische Straße aus Richtung Ludwigshafener Straße in Richtung Museumskreuzung und fuhr auf einen Pkw Audi einer 40- jährigen Fahrzeugführerin auf, welche auf Höhe Hausnummer 26 in der Geradeauspur verkehrsbedingt vor der Lichtzeichenanlage warten musste. Beide Unfallbeteiligte wurden zur medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus verbracht, die Fahrzeuge blieben fahrbereit. Der Sachschaden am Transporter Citroen wurde auf ca. 1.000,-€ geschätzt, der Sachschaden am Pkw Audi auf ca. 1.500,-€.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de